

Señor Gobernador del Estado; Señores Presidentes Municipales Electos:

esta comida

Al recibir la honrosa comisión de ofrecer al señor Gobernador del Estado, Señor Licenciado Agustín Arriaga Rivera (y a su señora esposa), me he preocupado de escribir el texto que estoy leyendo, no porque escrito se convierta en una gran pieza oratoria, sino porque lo que escrito está, escrito queda, y yo deseo que perdure en las letras lo que voy a expresar de todo corazón.

Señor Gobernador: (Señora de Arriaga Rivera): Los Presidentes Municipales electos, movidos por un contagio de entusiasmo, decidimos ~~xxxxxx~~ reunirnos ~~en~~ invitarlos a esta mesa para rendirle(s) un homenaje de admiración por la intensa laboriosidad con que se ha conducido los destinos michoacanos. Es ejemplar el gigantesco esfuerzo que usted, Señor Gobernador, ha gastado poniéndolo al servicio del progreso de la patria de Ocampo. Su acción se contempla en un abigarrado panorama de objetividades indiscutibles: Escuelas nuevas, aumento de maestros, carreteras, unidades de agua, ~~centros~~ de salud, obras de irrigación, electrificación de pueblos, trabajos de protección a la infancia. Insisto en que Michoacán ha dado pasos de gigante en tres años, sin que decirlo establezca comparaciones odiosas. Se ha cumplido y hecho cumplir la Ley y existe la paz de los pueblos dedicados al trabajo, porque cualquier inquietud ^{personal} que esporádicamente pueda registrarse es, seguramente artificial y es explicable al calor de las contiendas democráticas por el poder, cuando no se quiere reconocer el triunfo de la Revolución constructiva.

Y estamos aquí, los que tenemos detrás de nosotros el respaldo del pueblo que nos eligió, para homenajear a quienes nos han conducido a esta era de progreso, a esta etapa de adelanto, y no sólo para eso, sino para ofrecer que seguiremos el ejemplo en nuestras respectivas demarcaciones municipales, y respaldar con decisión viril y decidida a nuestro Primer Mandatario, imitándolo incansablemente en el ataque constante ^a las tareas de servicio público, y capitaneando el triunfo de la opinión revolucionaria en los campos del pensamiento político nacional.

Para decirle esto, Señor Gobernador, nos hemos reunido y lo hemos invitado. El pasado que ~~xxxxxx~~ se supera, es antecedente histórico del triunfo presente. Habremos de superar el presente en la lucha que sea necesaria para lograr un mejor porvenir. Formaremos en torno de usted en esa lucha, y ella será gloriosa, porque estará inspirada en el amor a Michoacán y en el amor al México nuevo.